



Con el tiempo verán que es lo mejor, dice Monreal

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo esperar que, con el tiempo, aquellos que ahora están inconformes con la reforma al Poder Judicial se den cuenta de que es "lo mejor".

En un video compartido por redes sociales, Monreal Ávila señaló que las decisiones tomadas en los últimos años forman parte del cambio de régimen con el que la Cuarta Transformación se comprometió al llegar al poder.

"Después de varias décadas de lucha política y social, logramos en 2018 triunfar en la Presidencia y colocar al frente del titular del Poder Ejecutivo al licenciado Andrés Manuel López Obrador, ofrecimos un cambio de régimen y eso es lo que se está haciendo ahora", dijo.

En un recuento, mencionó que, a lo largo del sexenio, el mandatario planteó varias iniciativas que fueron rechazadas porque Morena no contaba con

la mayoría calificada o que fueron invalidadas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a la que nuevamente acusó de invadir facultades y fue éste el motivo por el que se presentó el Plan C de las reformas que ahora se discuten.

"Son normales las reacciones, las dudas, el escepticismo e incluso la inconformidad de un sector de la población con esta reforma. Siempre que sucede esto, en cualquier sociedad en el mundo genera este tipo de reacciones porque no todos están de acuerdo con estos procesos de profundización de la vida democrática de un país", declaró.

Aseguró que como bancada no actuarán como los partidos en el gobierno del pasado. "Con el tiempo se dan cuenta de que era lo mejor, por eso confiamos en eso. Ahora les he pedido a los diputados que no

se introduzcan, que no pasen a la Cámara de Diputados que sigue tomada... Que no provoque nada, que dejemos que la manifestación de ideas y que este proceso de protesta se lleve a cabo y se respete", sostuvo.

359

Votos a favor sirvieron para aprobar en lo general la reforma en San Lázaro